
　　　　　　　令和５年２月県議会定例会質問（一般）要旨　　（３月２日） 

                                                                             　　　２－１

 　　　　県 民 連 合　　　　　　　　２３番           　　 三　　瓶　　正　　栄

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　新型コロナウイルス感染症対策について   

   

　１　県は、抗原定性検査キットを活用するなど医療機関や高 保健福祉部長 地 域 医 療 課 

  　　齢者施設等での感染対策に今後どのように取り組んでいく

   　　のか尋ねたい。　

   

  ２　県は、救急車の適正利用にどのように取り組んでいくの 危機管理部長 消 防 保 安 課 

　　か尋ねたい。   

   

二　人口減少対策について 企画調整部長 復興・総合計画

   課

　　県は、社会増に向けた人口減少対策にどのように取り組ん   

　でいくのか尋ねたい。   

   

三　地球温暖化対策について 生活環境部長 環 境 共 生 課 

   

　　県は、コミュタン福島を活用した地球温暖化対策の情報発   

　信にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

四　デジタル化の推進について 知 事 デジタル変革課 

   

　　知事は、デジタル社会の実現に向け、どのように取り組ん   

　でいくのか尋ねたい。   

   

五　マイナンバーカードの普及について 企画調整部長 〃  

   

　　県は、マイナンバーカードの普及にどのように取り組んで   

　いくのか尋ねたい。   

   

  六　県産品の振興について 観光交流局長 県産品振興戦略

   課

 　　県は、地域特産品の振興にどのように取り組んでいくのか

　尋ねたい。



                                                                                 　２－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

七　開港３０周年を契機とした福島空港の利用拡大について 観光交流局長 空 港 交 流 課 

   

　　県は、開港３０周年を契機として、福島空港の利用拡大に   

　どのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

八　ＪＲ東日本の赤字路線について 生活環境部長 生 活 交 通 課 

   

  　１　国による地方鉄道の再構築に関する仕組みの創設につい

　　て、県はどのように考えているのか尋ねたい。   

   

  　２　ＪＲ磐越東線の利用促進に向けた検討組織の設置につい

   　　て、進捗状況を尋ねたい。

   

九　障がい者の雇用について 商工労働部長 雇 用 労 政 課 

   

  　　県は、民間企業における障がい者の雇用促進にどのように

   　取り組んでいくのか尋ねたい。

  　

十　民生委員の確保について 保健福祉部長 社 会 福 祉 課 

   

　　県は、民生委員の確保に向け、どのように取り組んでいく   

　のか尋ねたい。   

   

十一　教育行政について 教 育 長 教 育 庁 

   

　　１　県教育委員会は、公立小中学校における不登校児童生   

　　　徒への支援にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　　２　県教育委員会は、教職員の時間外勤務時間の削減にど   

　　　のように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

   十二　警察行政について

   

　　１　県警察における総合的な交通事故防止対策について尋 警 察 本 部 長 警 察 本 部

　　　ねたい。



                                                                                 　２－３

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

　　２　県警察におけるなりすまし詐欺の被害防止対策につい 警 察 本 部 長 警 察 本 部 

　　　て尋ねたい。   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


